

SPORT

VSV-SCHÜLER-LANDESMEISTERSCHAFTEN IN HOHENEMS

Am vergangenen Wochenende fanden in Schuttannen die Vorarlberger Schüler-Landesmeisterschaften im Riesentorlauf und Slalom statt.

Nicht weniger als 50 ehrenamtliche Helfer waren notwendig, um die Rennen durchführen zu können. Bei besten Wetter- und Pistenbedingungen wurden in den Klassen U14 und U 16 die schnellsten Rennläufer des Landes ermittelt. Aus Sicht des Schivereins Hohenems besonders erfreulich war der zweite Rang von Noemi Lampert im Riesentorlauf in der Klasse U14.

Mehrere Läufer des SV Hohenems haben mit guten Leistungen im landesweiten Vergleich ihre gute Form unter Beweis gestellt. Die Siegerehrung fand im Beisein von Bürgermeister Dieter Egger im Löwensaal statt.

Veranstaltungsankündigungen:

- Faschingsonntag, 3. März 2019, Schivereins-Meisterschaften
- Freitag, 8. März 2019, Stadtschulmeisterschaft
- Samstag, 9. März 2019, Schitest der Firma Kästle



Die Ergebnislisten sowie weitere Fotos finden Sie auf www.sv-hohenems.at.

SPORT

BADMINTON-MANNSCHAFTS-SCHÜLER-LANDESMEISTERSCHAFTEN

Vergangenen Sonntag veranstaltete der Thüringer Badmintonverein die Schüler-Landesmeisterschaften der Mannschaften.

Für den Badminton Sport Verein Hohenems gab es einen tollen Erfolg zu verbuchen. Amelie Thurnherr, Angelina Längle, Nick Martinek und Simon Koller konnten sich als Team den Sieg sichern und dürfen nun gemeinsam zu den Staatsmeisterschaften fahren.

Auch die zweite Mannschaft zeigte super Leistungen und Teamgeist. Leonie Drexel, Nathalie Koller, Jonas Stossier, Nico und Timo Drexel erkämpften sich den vierten Rang.



www.bsv-hohenems.at

SPORT

SAISONSTART FÜR DEN LAUFTREFF HOHENEMS

Am vergangenen Wochenende haben Karin Plachy, Kathi Schichtl, Mathias Galler, Werner Klien und Joseph Kruijen vom Lauftreff Hohenems wieder den „Joker“ gezogen und sind beim 6. Jokertrail in Heidelberg (Deutschland) an den Start gegangen.

Dabei handelt es sich um einen kniffligen GPS-Lauf, bei dem das eine oder andere Verlaufen dazu gehört, da man sich selber über die Strecke navigieren muss. Die fünf Emser bewältigten die 52 Kilometer mit über 2.000 Höhenmetern aber erfolgreich. Karin und Kathi holten sich mit perfektem Teamwork zusammen den Sieg und auch die Jungs finishten erfolgreich unter sieben Stunden.

Weitere Infos unter www.lauftreff-hohenems.at



v. l. Joseph Kruijen, Karin Plachy, Werner Klien, Kathi Schichtl und Mathias Galler.